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Soraia Faria

Para: Sofia Caetano
Assunto: RE: Proposta de Desclassificação da RAMPA

-----Mensagem original----- 
De: Sofia Caetano   
Enviada: 22 de abril de 2025 00:00 
Para: Apreciacao Publica <apreciacaopublica@alra.pt> 
Assunto: Proposta de Desclassificação da RAMPA 
 
Exmo Sr. Presidente da Comissão Especializada Permanente de Assuntos Parlamentares, Ambiente e 
Desenvolvimento Sustentável,  
 
 
 
Gostaria de me pronunciar sobre a Proposta de Desclassificação da RAMPA. 
 
É fundamental manter zonas na natureza livres da interferência de aƟvidades extraƟvas para que a biodiversidade 
recupere.  
 
A médio prazo, se houver boa gestão e fiscalização, essa recuperação será benéfica para todos, incluindo pescadores, 
porque os stocks recuperam.  
 
A proteção total é muito importante e esta proposta é um retrocesso. 
 
Agradeço a sua atenção. 
Cumprimentos, 
 
Sofia Caetano  
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